



テストを味方にしよう！

2日間にわたって実施された中間テストはどうでしたか。問題数が多い、時間が足りないなど小学校のテストとの違いに戸惑った人もいたかもしれません。

テストは学んだことがどのくらい自分の力になったかを調べるためのよい機会です。

テストをうまく利用すれば、無理なく自分の力を伸ばすことができ、今後の学習に前向きに取り組む自信にもつながります。

テストは後片づけが大切です。以下の2つのことを視点に整理・整頓してみましょう。

- (1) 何ができたか、何が分かっていなかったか
- (2) 自分の学習計画がうまくいったか、どうすればもっとよかつたか



次回のテストでは、その考えたことを実行することで、自分の目標とする結果に近づくことができます。今回のテストを受けて、次回の期末テストで(自分にとって)良い結果が得られるよう、考え、実行していきましょう！

テスト問題と解答用紙・模範解答はきちんと保管し、できなかつた問題を復習するようにしましょう。
…「鉄は熱いうちに打て」と同じです。間違えた問題は早いうちに見直しておくことが大切です

保護者の皆様へ、子どもたちは、さまざまな不安の中、中学生はじめての定期テストを頑張りました。まずは、そのことを褒めてあげてほしいと思います。また、結果(点数)については、ただ良かった、良くなかったではなく、テストまでの過程と照らし合わせて認めてあげていただきたいと思います。そして、次回以降、伸びを見てあげてください。そのことで、子どもたちは「また次回頑張ろう！」という意欲が高まっていくと思います。学校でも、そのように声かけていきたいと思いますので、よろしくお願ひいたします。



<活動の様子>

【学年集会(5月7日)】



「勉強が楽しいと思う瞬間はいつ？」など学習について考えました。

【避難訓練(5月12日)】



ヘルメット
をかぶって
避難訓練！

【授業参観(5月13日)】



1組理科

2組音楽

3組国語

【壮行式(5月21日)、陸上競技大会壮行式(5月22日)】



全校で円陣を組み、校歌を歌い、選手の健闘を祈りました。また陸上競技大会に出場する選手は一人ずつ抱負を述べ、1年生みんなでエールを送りました。

5月も今週で終了、来週から6月です。さあ1学期も折り返しです。6月は土日に部活動の大会やイベントなど行事が盛りだくさんです。あっという間に期末テストもきます。一日一日、大切に過ごしていきましょう。